

# *Vicepresidenta de Nicaragua afirma que su país recupera la paz y la seguridad*

---



Managua, 18 jul (RHC) La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, aseguró durante las conmemoraciones del Día de la Alegría, llevada a cabo este martes, que el pueblo nicaragüense está "recuperando la paz y seguridad".

Murillo afirmó que el país quiere "retomar en libertad, con las fuerzas de nuestra dignidad, las rutas de bien común, las rutas de generosidad, solidaridad", resalta Telesur.

La también Coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía exhortó a "trabajar todos los días para construir la paz y la reconciliación, avanzar en seguridad, paz y vida así como en la liberación de nuestro territorio".

"Hemos visto las imágenes del pueblo, las familias conmemorando todas estas fechas históricas, fechas de nuestro patrimonio heroico, fechas para conmemorarnos como un pueblo digno, libre, amante de la paz, (...) un pueblo que supo triunfar sobre la dictadura y que supo establecer los derechos de todos, en una Nicaragua que también hoy nos encuentra luchando por la paz, para restablecer la paz, los caminos

de encuentro, de reconciliación, una Nicaragua como la que todos queremos", dijo la vicepresidenta.

Murillo señaló que el país ha estado inmerso en "desgracias producidas por una minoría llena de odio pero tenemos que ir adelante, nuestro pueblo sabe trascender todas las dificultades, todos los retos".

"Volverá la sonrisa a iluminar los rostros de todas las familias nicaragüenses", expresó, agregando que ese es el compromiso del presidente Daniel Ortega y para el que el Gobierno está trabajando. "Es lo que las familias nicaragüenses demandan y es lo que estamos cumpliendo", concluyó.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167114-vicepresidenta-de-nicaragua-afirma-que-su-pais-recupera-la-paz-y-la-seguridad>



**Radio Habana Cuba**